

## Busy & Shock!

いや～、今日は疲れました。お昼も食べずに駆けずりまわってしまいました。こんなハズでは無かったんだけど。

今日は2時に赤阪のお客さんのところへ常務と先輩とお年始の挨拶。その後一人で晴海へ挨拶に行き、直帰ってという甘～い計画を立てておりましたが。お昼直前の下見が長引いて出発が遅くなったのが運のつき。お昼を食べないまま赤坂へ行って、晴海についたらおいしいのを食べようと思ったら、いいタイミングでほかの先輩から連絡が入り、もう一件一緒に行くことに。またまたご飯を食べないまま先輩と合流し、やっと終了したのがもう5時。お腹ペコペコだし、歩き回ったから足はへろへろだし、もう直帰にさせてもらいました。とりあえず銀座まで帰って、腹ごしらえをすることに。昼間だったら一人でも食べられるお店はたくさんあるんだけど、夜になってお酒が出るようになるとさすがに一人じゃ寂しいから、有楽町の高架下にある「クイズノス」というホットサンドイッチのファーストフードに入る。前から気になってたから、ちょうどいい機会。それがさー、これが大ヒット！サブウェイみたいな感じでメニューも豊富で、注文を受けてからパンを焼いてくれるからパンがパリパリのふわふわですごくおいしいの！んでもって、ボリュームたっぷり。スモールでも十分な大きさ。ザンネンながら私が気になってた「ハニーチキン&ベジー」が品切れだったので今日は無難にBLTを食べました。ぜひ今度はハニーチキンをレギュラーサイズで挑戦してみたいところ。ただ、セットメニューがあったのでそれにしたんだけど後でレシート見たら単品を合計した金額と代わらなかつたのがちょっと×。ちなみにポテチがセットにつくんだけど、それもカルビーのミニサイズの袋のまま、というのも味気ない。でも、それでもかなりお気に入りのお店にマークされました。調べてみたら、千葉そごうとか渋谷にもあるんだって。しらなんだ。意外や意外。

腹ごしらえも済んだので、今度は腹ごなし。銀座でのいつものコース、まずは西銀座デパート。お気に入りのお店にちらりと寄ったら、欲しかったダウンジャケットが-10000円で残っててかなりのショックを受ける。その次はプランタンへ。ここもまあまあバーゲンでしたが、財布のひもは固かった。最後にマリオン。ここでも何も買うつもりは無かつたんだけど...アホなことしてしまいましたわ。かわいいショルダーバッグがあって、7800円と3500円の値札がついてたのね。店内には、50%OFFの札がたくさんついてたの。んで、てっきり私は勘違い。「このバッグ、3500円は安い！」ということで、社内旅行も近いことだし買ってみることにしました。買ってみたら、何と金額は11,300円。値札は、バッグ本体とそれ様の皮ヒモと、別の値段になっていたのでした...。もう後には引けなくなって買って来たけど、Joriさんしばし呆然。買うにしてもバーゲンでお得なものをGetするはずだったのに、こんなのを買ってどうする。でもね、ホノグラムがすごいかわいくってコントラストの赤もとってもキレイで、かなりのお気に入りです。大事に使います。ちなみにこれと同じシリーズのお財布もとってもかわいかった。今度、父親にもらったデパート共通券で買っちゃおうかな？とちょっとヤケ。包装の紙袋もさすが、むちゃくちゃかわいかった。

しんさんと時間を合わせて帰りたかつたんだけど。かなりの疲れ&しんさんと連絡が取れず、先に帰ることにしました。今日はショックな一日でしたが、思わぬかわいい品物を手にすることができたので良しとしちゃおう。